

Unabhängige Liste Schwalbach (UL)

Günter Pabst, Höhenstr. 14, 65824 Schwalbach

Pressemitteilung

Von der Schule zum Museum



1225 Jahre ist Schwalbach schon alt, blickt also auf eine lange, ereignisreiche Geschichte zurück. Sie anschaulich und erfahrbar zu machen, ist Aufgabe eines Stadtmuseums.

Das sollte die alten Funde aus der Römerzeit einbeziehen, das Dorfleben der vergangenen Jahrhunderte, die Zeit des Nationalsozialismus und des Widerstandes, die jüngere Stadtgeschichte bis hin zur Geschichte der Migranten, die in Schwalbach seit über dreißig Jahren leben.

Die Alte Schule von 1792 ist dafür ein idealer Ort. Das kleine Fachwerkhaus in der Hauptstr., das noch bis Ende des 19. Jahrhunderts als Schule genutzt wurde, könnte, mit dem Engagement der Bürgerinnen und Bürger, zur Schule für Stadtgeschichte werden.

Für Günter Pabst ist dies ein besonderes Anliegen, dass die UL, nach dem die Unterbringung im Alten Torbogen von Mutter Krauss scheiterte, in der kommenden Legislaturperiode umsetzen will.